
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Was ist der Stand bezüglich der Planungen zur KiTa an der Heuberger Straße? 
 
Begründung: 
Es besteht bei dem Thema ein gewisser Zeitdruck. Daher ist es wichtig zu wissen, wie weit die 
Planungen vorangeschritten sind. 
 
Stellungnahme des Amtes für Jugend und Familie - Jugendamt -: 
 
Es wird auf die Informationsvorlage (Drucksache 5970/2020-2025) und auf die Beschlussvorlage 
(Drucksache 5148/2020-2025/1) verwiesen. 


